

## **Fünf Azubis beenden ihre Ausbildung bei der Kreissparkasse Erstmals eine frisch ausgebildete Immobilienkauffrau unter den Absolventen**



Feierten den Abschluss der Absolventen (v.l.n.r.): Vorstandsvorsitzender Henning Bauer, Fenja Willim, Ausbildungsleiterin Sabrina Henneke, Laura Marit Wiedey, Timo Dreß, Personalleiter Maik Hoppe, Nüre Celik und Vorstandsmitglied Daniel Kreuzburg.

Halle (Westf.), 30. Januar 2023

Fünf Auszubildende haben ihre zweieinhalbjährige Ausbildung bei der Kreissparkasse Halle beendet. Vorstandsvorsitzender Henning Bauer und Vorstandsmitglied Daniel Kreuzburg gratulierten den Absolventen und wünschten ihnen für die berufliche wie auch private Laufbahn alles Gute und weiterhin viel Erfolg. Vier der fünf Absolventen sind auch zukünftig bei der Kreissparkasse Halle angestellt. Erstmals ist unter den Feiernden auch eine Auszubildende zur Immobilienkauffrau.

„Entwickle eine Leidenschaft fürs Lernen und du wirst niemals aufhören zu wachsen“, zitierte Vorstandsvorsitzender Henning Bauer den Autor und Gründer Anthony J. D’Angelo zu Beginn der Feierstunde. „Lebenslanges Lernen und Weiterbildung mit Leidenschaft sind unverzichtbare Qualitäten. Dadurch bilden Sie sich ständig weiter und erweitern Ihre Fähigkeiten und Kenntnisse, die Sie für alle anspruchsvollen Aufgaben im Beruf vorbereiten werden“, ermunterte Bauer die Absolventen.

Nach dem Abschluss der Ausbildung freut sich die Kreissparkasse nun über vier neue Kolleginnen und Kollegen: Nüre Celik ist von nun an Trainee in der Kundenbetreuung und betreut Firmenkunden und Freiberufler, Timo Dreß beginnt als Junior-Privatkundenberater in der Filiale in Werther und Fenja Willim ist fortan Junior-Servicekundenberaterin für Privatkunden in Halle. Laura Marit Wiedey, die als erste eine Ausbildung zur Immobilienkauffrau in der Kreissparkasse abgeschlossen hat, ist ab sofort Vertriebsbetreuerin in der Immobilienvermittlung im ImmobilienCenter in Halle. Gina Rulik hat ebenfalls ihre Ausbildung zur Bankkauffrau erfolgreich absolviert, wird ihre berufliche Laufbahn jedoch in einem anderen Haus fortsetzen. „Mit Ihrem Ausbildungsabschluss haben Sie die Weichen für Ihre Zukunft gestellt. Für diesen Weg wünsche ich Ihnen alles erdenklich Gute“, so Vorstandsmitglied Daniel Kreuzburg.

Besonderes Highlight der zweieinhalbjährigen Ausbildung war für alle Absolventen die Azubi-Filiale im Sommer 2022, die insgesamt zum sechsten Mal, jedoch erstmals in der Hauptgeschäftsstelle in Halle stattgefunden hat. Dort haben die Auszubildenden Verantwortung übernommen und konnten den Berufsalltag erleben. Außerdem bildeten die vier jungen Bankkaufleute den ersten Jahrgang mit einer neuen Ausbildungsordnung und einem neuen Ausbildungskonzept: Dieser beinhaltet u.a. Kombi-Einsätze im Markt und in der Marktfolge.

Lob und Anerkennung gab es auch von Ausbildungsleiterin Sabrina Henneke, die die Auszubildenden während der zweieinhalb Jahre begleitet hat: „Ich wünsche Ihnen viel Freude in Ihren neuen Berufen sowie dass Sie auch weiterhin die Chance nutzen werden, sich weiterzuentwickeln, wenn die Möglichkeit sich Ihnen bietet. So können Sie stets sicher sein in Ihren Positionen Erfolg zu haben.“

Weitere Informationen rund um die Ausbildung bei der Kreissparkasse Halle (Westf.) und die Möglichkeit zur Online-Bewerbung gibt es unter [www.kskhalle.de/karriere](http://www.kskhalle.de/karriere). Ausbildungsleiterin Sabrina Henneke gibt gern auch telefonisch weitere Auskünfte: 05201 893-245.